

Ressort: Finanzen

Zeitung: Deutsche Spielzeugbranche steht vor Rekordjahr

Berlin, 09.11.2013, 04:00 Uhr

GDN - Der deutsche Spielzeugmarkt wird auch in diesem Jahr von dem bevorstehenden Weihnachtsgeschäft profitieren: In keinem anderen Land richten sich Eltern beim Kauf der Weihnachtsgeschenke so sehr danach, was ihre Kinder auf Listen der Begierden schreiben. Das berichtet die Frankfurter Allgemeine Zeitung.

Nicht nur deshalb steht die Spielzeugbranche vor einem Rekordjahr. 2013 dürften in der Bundesrepublik erstmals mehr als 2,8 Milliarden Euro für Spielwaren ausgegeben werden. Während im Rest Europas die Branche lahmt, werden Hersteller und Händler hierzulande aller Voraussicht nach drei Prozent mehr einnehmen. Der Spielwarenmarkt profitiert davon, "dass es noch nie so viele Groß- und Urgroßeltern auf so wenige Enkel gab wie heute", konstatiert der Herstellerverband DVSI.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-24823/zeitung-deutsche-spielzeugbranche-steht-vor-rekordjahr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619